

Presstext für Nater Gruppe

Nater übernimmt Servicegeschäft für DAF Trucks

Rückenwind für die ostschweizer Nater Gruppe: Das Nutzfahrzeugunternehmen ist neue Servicepartnerin der DAF Trucks (Schweiz) AG. Zu diesem Zweck wird in Staad SG investiert. Mittelfristig sollen zusätzliche Arbeitsplätze entstehen.

Der Zusammenarbeitsvertrag mit der DAF Trucks (Schweiz) AG ist per 1. Januar 2016 besiegelt worden. Als etabliertes Unternehmen übernimmt die Nater Gruppe Serviceaufgaben für die schweren Nutzfahrzeuge der Marke DAF. Umgekehrt kann die weltweit tätige Lastwagenherstellerin eine Lücke in ihrem Schweizer Servicenetz schliessen.

„Diese Zusammenarbeit ist für uns ein strategischer Meilenstein“, erklärt Ralph Nater, Inhaber und Geschäftsführer der Nater Gruppe. Sie wurde 1989 gegründet und gilt heute als eines der führenden ostschweizer Nutzfahrzeugunternehmen. In den drei ServiceCenters Staad, Gossau und Müllheim kümmern sich 60 Mitarbeitende um die Nutzfahrzeugflotte einer vielfältigen Kundschaft.

Die Markenvertretungen für Iveco, Isuzu und Fiat Professional sowie die starke Serviceorganisation werden durch die Zusammenarbeit mit DAF Trucks sinnvoll ergänzt. „Sie gibt uns Rückenwind, erschliesst neues Geschäftsvolumen und stärkt so unsere Unternehmensorganisation als Ganzes“, betont Nater.

Die neue Servicepartnerschaft wird vor allem in Staad wirksam. Investiert wird in die Beschaffung von Ersatzteilen, Spezialwerkzeugen und technischen Geräten, aber auch in Mitarbeiterschulungen, dies mit dem klaren Ziel, DAF-Kunden zu gewinnen und zu begeistern. „Wir stehen am Anfang eines langen Aufbaus“, freut sich der Inhaber der Nater Gruppe. Mittelfristig rechnet er mit der Schaffung zusätzlicher Arbeitsplätze.

Ihr Kontakt:
Ralph Nater
Geschäftsführer
Telefon 071 388 00 41
ralph.nater@nater.ch

www.nater.ch